

De:

Envoyé: jeudi 2 avril 2009 21:02

À:

Objet: [ipn] Observation a Sarreguemines.

Bonjour,

Une dame viens de m'appeler pour me signaler une observation qu'elle a faites hier (il me semble). Plusieurs autres personnes ont été témoins de cette observation.

Il s'agit de 2 objets de la taille d'une parabole chacun, (détails a suivre). Les objet se déplaçaient d'Est en Ouest.

Je lui ai demander, dans un premier temps, de coucher son observation sur du papier et dans un second temps, de déposer a la gendarmerie de Sarreguemines.

Y a t-il un évènement actuellement pouvant expliquer cette observation ?

Cordialement,

----- Original Message -----

From:

To:

Sent: Saturday, April 04, 2009 9:28 PM

Subject: Re: Observation a Sarreguemines.

Rebonjour,

J'ai un peut plus d'informations.

Petit village a cote de Sarreguemines.

Heure : 22 h 23 précisée par le téléphone portable. Elle a donnée un coup de fil a un voisin, aussi témoin, a cette heure.

Taille des objets bras allongé : pas le pousse ni le poing, mais la taille de tout l'avant bras. d'où l'explication de la parabole.

Couleur : Rouge vif avec 3 spots qui prenaient toute la surface du premier objet, pour le second, qui suivait le premier, il était aussi rouge vif mais elle ne c'est pas arrêtée sur les détails.

Vitesse de déplacement : environ 20 Km/h

Pas de bruit.

Ciel très claire, pas de nuage, pas de vent.

Une demie heure avant, un hélicoptère de la gendarmerie survolait la Foret près du village.ainsi que le vendredi.

Elle va déposer a la gendarmerie Lundi.

Le jour de l'observation est un 1er avril alors méfiance. Je connais aussi très bien les lieux ou les fêtes sont fréquentes.

Cordialement,

De:

Envoyé: mardi 7 avril 2009 11:54

À: Geipan

Objet: Observation près de Sarreguemines

Bonjour,

Voici ce que je sais de cette affaire :

Une personne me téléphone Le 02/04/2009 et me laisse un message sur mon répondeur.

Elle m'indique que c'est Monsieur [redacted] qui lui a dit de me contacter.

Elle explique qu'elle a fait un drôle d'observation Hier, (je la contacte par téléphone et elle me donne les explications suivantes), soit le 1^{er} avril à 22 h 23 précise. Elle a appelée un voisin pour qu'il se rende lui aussi à la fenêtre. Elle a conservée l'appel dans la mémoire de son téléphone d'où la précision de l'heure.

Elle a observée 2 objets de la taille d'une parabole, de couleur rouge vif.

L'un des objet avait 3 « spots » lumineux en dessous qui prenaient toute la surface de l'objet.

Le premier objet était suivi d'un second mais elle ne s'est pas attardée sur les détails de ce dernier. Il était de la même couleur, elle pense qu'il avait aussi les 3 spots.

A la question : « A bout de bras, qu'elle était la taille de l'objet » elle a répondu « il faisait la taille d'un avant bras » et explique que cette taille s'apparente à celle d'une parabole.

Sens de déplacement : environ d'Est en Ouest.

Pas de bruit.

La vitesse de déplacement des objets est estimée, par elle, à 20 Km/h.

Le ciel était clair, sans nuage et sans vent.

Détail qui n'a peut être pas de lien. Un hélicoptère, semblant être de la Gendarmerie était sur les lieux, au dessus de la forêt, ½ heure avant. Un même hélicoptère était aussi présent le vendredi matin.

Le témoin c'est rendu le Lundi 6/04/2009 à la gendarmerie de Sarreguemines pour déposer en compagnie du voisin qu'elle a appelé. Arrivée tardivement les Gendarmes ont tout de même pris les coordonnées des personnes et ont pris rendez vous pour le vendredi 10/04/2009. Le témoin m'a déclarée que le gendarme qui l'avait reçue lui a dit qu'ils n'étaient pas les seules a avoir vue quelque chose se soir là.

Voici les coordonnées du témoin qui m'a contacté.

De:
Envoyé: lundi 15 février 2010 19:11
À: Geipan
Objet: Re: RAPPEL : VENQUETE CAS DIEBLING AVRIL 2009

Bonjour,

Malgré toutes mes interventions le témoin ne s'est pas présenter a la gendarmerie. Il semble tout de même que rien ne laisse supposer à une observation de type D. L'explication la plus crédible est le lancement de ballon thaïs venant d'une fête de famille dans le même village.

La météo du jour indique un vent suivant le déplacement des lumières observées. de toutes façons, sans l'enquête de Gendarmerie nous n'obtiendrons pas plus d'information il convient de reléguer cette affaire a une simple information sans suite.

Cordialement,

De:

Envoyé: jeudi 11 juin 2009 00:14

À:

Objet: RE : AU sujet du cas SARREGUEMINES que vous ne retrouvez pas

Bonsoir

Autant pour moi, mais l'observation ne s'est pas déroulée à Sarreguemines mais à Diebling (à coté)